

Sur les traces de Lindbergh, Costes et Bellonte



M. Raymond Michel

Ph. J. Denis Le Sève

La première course transatlantique Paris-New York-Paris en avion léger qui se déroule pendant le 34^e Salon du Bourget réunit, plus de cinquante ans après les exploits de Lindbergh et de Costes et Bellonte au-dessus de l'océan et sur leurs traces, une centaine d'équipages bien décidés à prouver que l'aviation se porte bien.

Plus chanceux que le Vendômois Marcel Bayada, qui a eu des problèmes d'intendance, les Drouais Jean-Pierre Durand et Pierre Dubost et les Montargois Raymond Michel et Philippe Peissel, respectivement à bord d'un Cessna 172 et d'un Wassmer, font partie de la course qu'organise « Air Transat ».